

IDEA PUBLIC SCHOOLS of

Estimado Equipo, Familia, y Amigos de IDEA,

Como Director del Consejo de Administración, estoy escribiendo para infórmale de unas acciones significantes del Consejo de Administración tomado esta semana. Estas decisiones, aun difíciles, resultaran en una IDEAregiones, en dos estados. Este Consejo de Administración esta comprome impacto de IDEA sigue creciendo.

Empezando en los principios del año pasado, cuando las decisiones de gastos de la gerencia de IDEA revelaron deficiencias en el control y estructura de gobernanza de los controles financieros de la organización, el Consejo adopto varias medidas para asegurar que IDEA Public Schools alcanza los estándares en gobernanza, responsabilidad fiscal, y transparencia pública.

Después de la despedida del anterior Director Ejecutivo y Director Financiero de IDEA durante el curso de la primavera y verano pasado, IDEA recibió correos electrónicos enviados anónimamente que incluyeron acusaciones detalladas de gastos inapropiados y otros mal usos de los recursos de IDEA. Después de revisar estos correos electrónicos, el Consejo dirigió que sus abogados externos contrataran un consejo especial para empezar un análisis legal y forense de las transacciones financieras y actividades de los ejecutivos principales de IDEA durante los años pasados. Estamos dedicados a una revisión exhaustiva, independiente y justa a todos los involucrados con transparencia con nuestra comunidad.

Esta revisión fue conducida por un equipo dirigido por un exfiscal federal superior, Michael McCrum, con asistencia de un experto auditor forense, Kim Ford y el grupo KFORDgroup. Basado en la gravedad de las acusaciones y las consecuencias potenciales, la evidencia que acumularon fue independientemente revisada y confirmada por un experto contador forense adicional. El Consejo fue informado de los resultados en los principios de esta semana. En resumen, la revisión descubrió evidencia sustancial que, en los años antes de las reformas de 2020, un pequeño grupo de líderes principales dirigieron el uso de los recursos financieros y de personal de IDEA para su uso personal en varias ocasiones. Es mas, se parece que las acciones fueron hechas en una manera para evitar la detección en la auditoría externa y los procesos de control internos que el Consejo tenía en ese tiempo.

Acciones Tomadas por el Consejo de IDEA:

Obligados por la responsabilidad fiduciario para asegurar que los recursos de IDEA son dirigidos totalmente a la misión, estamos anunciando que dos miembros de nuestro equipo

gerencial de IDEA, nuestro Director Ejecutivo y Director de Operaciones, ya no son empleados de IDEA Public Schools.

Tomando en cuenta la evidencia colectada, el Consejo también dirigió que los abogados de IDEA, el consejo especial y los auditores refirieran este asunto a las autoridades apropiadas para revisar la evidencia descubierta. No podemos proporcionar información adicional referente el reviso en este tiempo debido a los asuntos confidenciales de empleados y la involucración de las autoridades.

Adicionalmente, el Consejo esta cooperando con la Agency de Educación de Texas (TEA), incluyendo discusión con el comisionado de educación tocante el nombramiento de un monitor o conservador.

Desde el comienzo, el Consejo aclaro con el consejo especial y los auditores forenses que ellos iletto 2 cen 2. total a) los -2 con el consejo especial y los auditores forenses que ellos iletto 2 cen 2. total a) los -2 con el consejo especial y los auditores forenses que ellos iletto 2 cen 2. total a) los -2 con el consejo estado monitoreando con cuidado la implementación (8t)-6.6 (e) 10 () ITJO 32 (t)-6.6 (i) 2.6 (em) -(os)- quTJO o

Director Ejecutivo Interino